

全員成長

安城市立安城北中学校
10月号
令和6年9月30日

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなりました。

さて、体育祭に向けて、体育の授業では、学級対抗リレーのバトンパスを何度も練習する姿が見られます。互いに励まし合い磨き合う姿からは、個人だけでなく、クラス・団としての成長を感じています。

体育祭には「勝ち負け」の勝負があります。対戦相手がいる、順位を決めるため、表面的な「勝ち負け」ははっきりします。でも、それが本当の勝負なのでしょうか。偶然、速い子がそろっていたり、当日、バトンパスがうまくいかなかったりすれば結果はすぐ変わってしまいます。だから私は、誰が誰に勝ったということは、本当の「勝ち負け」ではないと思います。本当の「勝ち負け」とは「自分に」勝てたかどうかということだと考えるのです。緊張している自分に勝てたか？失敗を恐れている自分に勝てたか？妥協している自分に勝てたか？大切なことは「自分自身との勝負」です。

学年、学級、個々の成長を、1年生職員一同心より願っています。ご家庭でもあたたかいご支援・ご協力をよろしく願いたします。



10月の予定 (変更になる場合もあります)

日	曜	予 定	部活	下校完了	日	曜	予 定	部活	下校完了
1	火	★火12、月12、⑤⑥応援練習	○	17:00	19	土			
2	水	★火56、③④応援練習 ⑤⑥準備 (係生徒以外は下校)	×	13:30 15:15	20	日			
3	木	体育祭 登校完了8:10 開祭式8:30 閉祭式14:10 下校完了15:15 (雨天：【45分授業】給食中ST 金曜授業 応援・準備)	×	15:15	21	月	★特別日課	×	14:20
4	金	体育祭予備日 スクールビズ期間本日まで	○	17:00	22	火	【45分授業】 ★火1234、月34 合唱練習15:05～15:50	○	16:30
5	土				23	水	【45分授業】 ★火56、水1234	×	15:15
6	日				24	木	③④合唱中間発表 ST後文化部リハーサル	△	16:30
7	月	きたタイム 体育祭予備日 委員会14:50～15:20 議会15:25～15:50	×	15:00 15:35 16:05	25	金	【45分授業】 合唱練習15:05～15:50	○	16:30
8	火	★火1～4、月34	○	16:45	26	土			
9	水	【45分授業】 ★水3456、火56 校内ふれあい会議 15:05～15:50	○	16:45	27	日			
10	木	【45分授業】 雨天：【50分授業】 下校～13:15 下校～14:45 資源回収14:00～	×	13:15 雨14:45	28	月	【45分授業】 ST後有志発表リハーサル	×	14:20
11	金	資源回収予備日 資源回収時【45分授業】 下校～14:45 下校～13:15 資源回収14:00～	×	14:45 資13:15	29	火	【45分授業】 ★火563412 合唱練習15:05～15:50	○	16:30
12	土				30	水	文化祭準備 【45分授業】 合唱練習15:05～15:50	×	16:05
13	日				31	木	文化祭 入場開始13:00 退場15:35 合唱練習15:45～16:00	×	16:15
14	月	スポーツの日							
15	火	【45分授業】 ★火1234、月12 きたタイム 合唱練習15:05～15:50	×	16:05					
16	水	【45分授業】 ★火56、水1256 合唱練習15:05～15:50	○	16:45					
17	木	【45分授業】 有志発表オーディション(体育館部活なし) ⑥合唱練習	△	16:45					
18	金	【45分授業】 合唱練習15:05～15:50	○	16:45					

11月の予定

- ・1日(金)文化祭(合唱コンクール)
- ・5日(火)テスト範囲発表
- ・7日(木)市ふれあいスピーチ広場
- ・11日(月)4科確認テスト②
- ・18日(月)定期テスト③
- ・22日(金)学校ホリデー



体育祭に向けて

<p>1組</p> <p>私が体育祭で特に力を入れたいことは、学級対抗リレーです。私は、2回走ることになったので、速く走ることや、上手にバトンパスをすることを頑張っています。バトンパスでは、バトンをもらうのが苦手なので、相手からもらうときのこつを意識して練習していきたいです。全力を出し切って思い出に残る体育祭にしたいです。</p>	<p>2組</p> <p>私が体育祭で頑張りたいことは2つあります。1つ目は選抜リレーです。私はそんなに体力はないけれど、頑張って走って次の人にバトンを渡したいです。2つ目は応援です。応援リーダーになったので、みんなで全力で応援して、体育祭を盛り上げたいです。初めての体育祭で緊張するけれど、頑張ります。</p>
<p>3組</p> <p>僕は、体育祭の応援コンクールに向けて、練習を頑張っています。特に、僕は応援リーダーの一員なので、他の応援リーダーの人たちと協力して、ダンスの振り付けを教えたり、クラスの前でお手本として踊ったりして、自分なりにできることを精一杯行っています。僕達「覇闘炎帝団」が、応援コンクールの優勝を果たせるよう、これからも気合を入れて練習していきたいです。</p>	<p>4組</p> <p>僕は、応援リーダーとして夏休みに2週間学校へ行き、練習をしました。みんなのお手本になれるように、先輩に教えてもらったことをしっかり覚えて頑張りました。全体練習が始まり、変更点を頭に入れながら、分からない人がいたら教えています。最優秀賞に選ばれるように、クラスや団のみんなで心一つにして頑張ります。そして、絆を深め、お互いに認め合えるようなクラスになっていけるといいなと思います。</p>
<p>5組</p> <p>僕は体育祭の応援コンクールの応援リーダーをしています。最初はどんなことをするんだろうと不安でしたが、黄団の先輩や同じ応援リーダーと、夏休みに一緒に練習することで、楽しみながら練習することができました。2学期が始まり、応援練習が始まると、5組の友達は一生懸命に僕の指示を聞いて、練習してくれました。うれしかったです。本番、精一杯、全力で体育祭を楽しみたいと思います。</p>	<p>6組</p> <p>僕が体育祭に向けて頑張りたいことは、選抜リレーと応援コンクールです。6組の目標は、「1位をとる&楽しむ」です。僕は、選抜リレーで200メートルを走りきる体力をつけるために、いつも走っています。応援コンクールでは、最優秀賞をとることが目標なので、全員の心が一つになるように日々の練習から真剣に取り組んでいます。中学生になって初めての体育祭なので、みんなが楽しく終われるようにしたいです。</p>
<p>7組</p> <p>応援リーダーとして、夏休みからダンスの振り付けを考えたり、演舞を覚えたりしてきました。先輩と練習をする中で、今までになかった人とのつながりができ、団として活動することのよさを感じました。100人以上の大きな集団が、全員が同じ気持ちで何かに取り組むことの難しさを感じることもあります。日が経つにつれ、確かに一つのよいものができあがってきています。体育祭当日、全員が練習の成果を発揮できるように、頑張っていきたいと思います。</p>	<p>8組</p> <p>僕が体育祭に向けて頑張りたいことは、応援リーダーとしての役割を果たすことです。1年生パートや全体パートの動きを細かいところまでみんなにうまく伝えられるようにしたいです。そのために、大きな声で説明をしたり、実際に自分がお手本として動いて目で覚えてもらえるようにしたりしていきたいです。「みかん爆団」全員で一致団結して、優勝を目指して頑張ります。</p>
<p>13組</p> <p>体育祭で特にがんばりたい競技は、学級対抗リレーと応援コンクールです。リレーでは、バトンをスムーズにもらったり、渡したりしたいです。そのために、前後の人とタイミングを合わせられるようにします。応援コンクールでは、振り付けをしっかりと覚えてカッコいい演技ができるようにしたいです。初めての体育大会を楽しみ思い出にしたいです。</p>	